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Controcanto dell'Assessore Stefano Feri dal Giglio 

 

io lo sapevo, me lo immaginavo che sarebbe finita in questo modo. 

Ho avuto la conferma che Ortelli avrebbe finito per cantare quando mi è stato riportato che si è messo a scrivere sui 

siti e sui giornali anche il giorno di Pasqua. Me lo immagino… solo… che guarda un muro bianco a 20 centimetri di 

distanza, che canta… “sono gigliese e canto….”.  

La sua crisi è iniziata pian piano avendo somatizzato e mai digerito la bocciatura alle scorse elezioni, sempre con un 

70/80% di votanti il centro destra (alle politiche), che però scelse noi alle comunali (cosa ne deducete?)… e poi si è 

acutizzata in questi mesi, con il boom finale legato alla amp. Non riesco a passare una buona giornata se, appena 

alzato, non leggo i pensieri del capogruppo di minoranza (capogruppo solo sulla carta) sempre pacati, obiettivi, 

intelligenti e di così ampie vedute che trasudano serietà e trasparenza.  

A me non rimane che sperare che conferiscano al buon Ortelli il ruolo di Ministro dell’ Ambiente, o al limite che lo 

chiamino a riscrivere (correggere) la Costituzione Italiana, la legge 394, le direttive europee o qualsiasi altro 

strumento che possa far capire al mondo intero come vada trattato l’ ambiente. 

Io, come semplice assessore, rimango a Sua completa disposizione, come di fronte a qualsiasi grande statista. 

(aggiungo questo trafiletto a solo scopo terapeutico:” dai, cerca di leggere e non rispondere… per una volta… ti farà 

bene!!!”. C’è chi scommette che non ce la farai!). 

Con osservanza, 

L’Assessore all’Ambiente Stefano Feri 
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